

Une panne à la station Séliane qui a coûté cher

L'incinérateur de la station d'épuration Séliane, à Boulogne-sur-Mer, est resté en panne pendant plus d'un an, ce qui a généré un surcoût de plus de 200 000 €.

PAR SYLVAIN DELAGE

boulogne@lavoixdunord.fr

BOULOGNE-SUR-MER.

L'information a été divulguée jeudi lors du conseil communautaire de la Communauté d'agglomération du Boulonnais (CAB), qui gère l'assainissement. La station d'épuration de Boulogne, baptisée Séliane, a été victime d'une grosse panne sur son four d'incinération.

Cet équipement permet de brû-

“ Une « défaillance technique » a entraîné un arrêt de l'incinérateur pendant treize mois.

ler les boues produites par la station et de les transformer ensuite en énergie qui est injectée dans le réseau de chaleur urbain.

Une « défaillance technique » a entraîné un arrêt de l'incinérateur pendant treize mois, « le temps de réaliser des réparations ».

Le four a été remis en service en septembre. En attendant, il a fal-



La panne a touché le four d'incinération qui permet de brûler les boues produites par la station.

lu acheminer les boues vers d'autres filières de traitement comme le compostage et l'épandage agricole.

Cette solution de repli a généré un surcoût évalué à 207 000 €

pour l'opérateur Veolia. Pour compenser, la CAB a décidé de modifier la rémunération du délégataire en réévaluant chaque m³ de boue traitée de 0,0078 €. ■